



Updates aus dem OK

Jugendturntag findet statt

Der Oberländische Jugendturntag am 18. September 2021 findet mit 22 teilnehmenden Vereinen und rund 600 turnenden Jugendlichen in Frutigen statt. Das OK freut sich enorm, dass dieser kurzfristig organisierte Anlass solchen Anklang gefunden hat!

Die Verantwortlichen werden nun so schnell als möglich die Wettkampfplanung fertigstellen und die letzten Informationen bekannt geben.

Der Gymnastikrasen im Test

Mitten in blühenden Feldern auf dem Gebiet des ehemaligen Rollfelds des Flugplatzes Frutigen sticht ein Stück Rasen auffällig heraus. Es ist eingezäunt und wird regelmässig mit einem Rasenmäher gestutzt.

Letzten Herbst entstand das auffällige Stück. Helfer*innen des Turnvereins verteilten unter den wachsamen Augen eines Gärtners kubikweise Humus auf dem Land. Anschliessend wurde Rasen gesät. Dank der sorgfältigen Pflege des Verantwortlichen „Bau und Logistik“ wuchs das zarte Grün zu einem ansehnlichen Gymnastikplatz heran.

Jetzt, im Frühsommer ist das Feld bereit, sich ersten Tests zu stellen. Vor ein paar Wochen trainierte die einheimische Gymnastikriege auf dem Platz. Das Urteil fiel positiv aus: Der Rasen ist eben, dicht gewachsen und schon jetzt für den Ernstfall bereit.

Helfer gesucht

Das Oberländische Turnfest wird die Mithilfe von rund 3000 Helfer*innen brauchen, um Aufgaben wie den Auf- und Abbau, das Einweisen von Gästen oder die Verpflegung von Richtern zu erledigen. Die Einsatzmöglichkeiten sind vielfältig. Das lohnt sich auch für dich und deinen Verein. Interessierte können sich bereits heute bei uns melden: <https://www.otf2021.ch/helfer-anmeldung>.

Mit Unterstützung durch unsere Gold Sponsoren

